

Boletín Número 8  
Toluca, México, a 11 de noviembre de 2013.

## **IEEM PROMUEVE CULTURA POLÍTICA DEMOCRÁTICA CON UNIVERSITARIOS DE NEZAHUALCÓYOTL**

- Ante estudiantes de la Universidad Tecnológica de Nezhualcóyotl, Pablo Carmona Villena, Jefe de la Unidad de Informática y Estadística del IEEM, impartió la conferencia “Programa de Resultados Electorales Preliminares del Instituto Electoral del Estado de México”.

El adecuado uso de la tecnología en los procesos electorales coadyuva a dar certeza, transparencia y confianza al quehacer de los organismos electorales, al tiempo que se transforma en una palanca que fortalece el sistema democrático, pues con su aplicación también se realiza un ejercicio de rendición de cuentas el día de la Jornada Electoral, sostuvo Pablo Carmona Villena, Jefe de la Unidad de Informática y Estadística del IEEM, al impartir la conferencia “Programa de Resultados Electorales Preliminares del Instituto Electoral del Estado de México”, en la Universidad Tecnológica de Nezhualcóyotl.

La conferencia se desarrolló en el marco del Ciclo de Conferencias sobre Cultura Política Democrática y Educación Cívica 2013, que en forma conjunta realizan el IEEM y la Secretaría de Educación del Gobierno del Estado de México, en la que Carmona Villena indicó que como parte de sus responsabilidades y para dar certeza, el Instituto implementa el Programa de Resultados Electorales Preliminares (PREP), para dar a conocer la preferencia que mostraron los electores en las urnas mediante su voto el día de la Jornada Electoral.

Dada la importancia de este ejercicio, el IEEM ha implementado una serie de políticas de innovación y diversas áreas del Instituto desarrollan sus actividades con base en normas y políticas de calidad internacional en sus distintos procedimientos y, en el caso del PREP, se trabaja bajo la norma ISO 27001:2005, por lo que los procedimientos que se realizan para difundir los resultados electorales preliminares, se ejecutan mediante estándares internacionales en materia de seguridad de la información y con absoluta imparcialidad.

Explicó que la seguridad de la información es el conjunto de medidas preventivas y correctivas que cada organización tiene establecidas en sus sistemas, lo que permite resguardar y proteger la información que se tiene, buscando con ello mantener la confidencialidad, integridad, autenticidad y disponibilidad oportuna de los datos. En el caso del PREP del IEEM, se trata de un factor vital, pues los resultados electorales deben de difundirse con precisión conforme a los tiempos que marca la normatividad establecida.

De ahí que el PREP tenga como objetivo proporcionar información veraz y oportuna de los resultados electorales preliminares de las elecciones de Gobernador, de Diputados Locales y de los Ayuntamientos de la entidad, por lo que establece mecanismos de seguridad que garantizan la confidencialidad, integridad y disponibilidad de la información que se difunde a través de la página de internet del Instituto [www.ieem.org.mx](http://www.ieem.org.mx), presentando resultados en forma preliminar por Distrito, municipio y casilla de cada elección y así, en forma pública, difundir los datos conforme se van generando.

La exposición del Jefe de la Unidad de Informática y Estadística fue seguida con atención por alumnos y académicos del plantel de las carreras de Informática, Computación y Telemática de la Universidad Tecnológica de Nezahualcóyotl, así como de la Universidad Politécnica de Texcoco, con la asistencia de las autoridades del plantel, entre ellas, Alejandra Noriega Ortega, Secretaria Particular de la Rectoría, en representación del Rector de la Universidad, Noé Molina Rusiles; Rosalinda Salazar Vega, Secretaria Académica de la Universidad; Irineo Caña Bruno, Subdirector de Vinculación y el Abogado General de la institución educativa, Marco Antonio Estrada Reyes.

El Ciclo de Conferencias sobre Cultura Política Democrática y Educación Cívica 2013 es coordinado por el Director de Capacitación del IEEM, Rafael Plutarco Garduño García, a efecto de promover la cultura política democrática y la educación cívica entre estudiantes de nivel superior del Estado de México y coadyuvar en la formación cívica de los jóvenes de la entidad, siendo éstas algunas actividades y fines que se impulsan desde la Comisión de Promoción y Difusión de la Cultura Política y Democrática del Instituto, que preside el Consejero Electoral, Arturo Bolio Cerdán e integran los consejeros, José Martínez Vilchis y Juan Salvador V. Hernández Flores.

**Atentamente**

***“Tú haces la mejor elección”***

**Unidad de Comunicación Social**